

	<p>Object: Schauliste für die 2. Wanderschau 1935</p> <p>Museum: Kulturzentrum Sinsteden des Rhein-Kreises Neuss Grevenbroicher Straße 29 41569 Rommerskirchen 02183-7045 manuela.broisch-hoehner@rhein-kreis-neuss.de</p> <p>Collection: Rheinisches Kaltblut-Archiv</p> <p>Inventory number: KS97/04448</p>
--	---

## Description

Die 2. Wanderschau (Kreis-Pferdeschau) der Kreisabteilung Gladbach, Grevenbroich, Neuss, Rheydt Viersen des Rheinischen Pferdestammbuchs und die Bezirksbullenschau der Kreisfachschaft Rinderzucht Gladbach, Grevenbroich, Neuss, Rheydt, Viersen, fand am 18 Juni 1935 im Volksgarten in Mönchengladbach statt.

Der größte Teil des Beihefts ist dem Verzeichnis der Pferde in Klassen gewidmet, der hintere Teil ist den Bullen vorbehalten.

The 2nd travelling show (district horse show) of the Gladbach, Grevenbroich, Neuss, Rheydt Viersen district section of the Rheinisches Pferdestammbuch and the district bull show of the Kreisfachschaft Rinderzucht Gladbach, Grevenbroich, Neuss, Rheydt, Viersen took place on 18 June 1935 in the Volksgarten in Mönchengladbach.

The largest part of the supplement is dedicated to the list of horses in classes, the back part is reserved for the bulls.

## Basic data

Material/Technique:

Papier / Buchdruck

Measurements:

Länge: 24,2 cm, Breite: 16,0 cm, Stückzahl: 1

## Events

Printed When 1935

Who

Where

## Keywords

- Beschäler (Pferdezucht)
- Bullen
- Exhibition catalogue
- Horse breeding
- Kaltblut